

小麦粉粘土をしたよ★



「ジャジャジャーン！これは何でしょうか？」と小麦粉を見せると大興奮の子どもたち。「なにこれー！」と手を伸ばしていました😊



「触りたい！触りたい！」と次々集まってきました👁️「これはね、小麦粉って言うんだよ。」と言うと「小麦粉？」と頭の中には、はてなが😞



「次は匂い嗅いでみようか！」と言うと、ゆっくりと顔を近づけながらククンと嗅いでいました😊



「どんな匂いする？」と聞くと「アイスの匂いする！」と答える子も🍦



早く匂いを確かめたくて、袋の中に顔が入ってしまうのではないかと思わせるほど顔を突っ込む子も😅



一人ひとり匂いを嗅いでいき「なんかパンの匂いする🍞」と教えてくれる子もいました😊



次は粘土を作るためにボウルに小麦粉を入れて、実際に触ってみました！「フワフワするね。」と笑顔を見せていました💖



「これから、この小麦粉にお水を入れます。どうなると思う～？」「えー!？」「わかんない！」など口々にし、みんなでお変化を楽しみました👁️



仕上げに丸めると「わぁ～できた！」と大喜びの子どもたち
♥「やわらかいね～」と言いながら感触を楽しんでいました
☺



“まずは丸めてみよう”と、両手を使って器用にコネコネ丸めるのも上手になりました🌟



“何作ろうかな～”とコネコネさせながら、目の前にある道具を選んでいきます😊この後は、切ってお料理を楽しんでいました👍



「わぁ！のびる！」とこの表情😊とってもいい顔をしています😊



「見て～赤い粘土も持ってきたんだよ～」と赤色の食紅を混ぜた粘土を見せると「きれい！」と言いながらツツツしていました😊



上手に手を添えながら切っています🌸お家でもお手伝いしているのかな？❤



型抜きをする道具の中に粘土を入れて、型をとっていました👉「こうやってやるともっとやりやすいよ。」とやり方を教えるとすぐに真似をしていました😊



感触が少し苦手だった子もみんなが遊んでいる様子を見て自ら触っていました👉1度触ることができると、この後はとっても集中して遊んでいました😊



アンパンマンの顔を一緒に作って遊んでいましたが、今度は自分で作ってみると、一生懸命粘土を切っていました😊



「せんせ～見ててね。」と切る様子を見せてくれました😊道具を使うのもお手の物♪



“色を混ぜないように”“慎重に混ぜないように”道具を使ってお料理を楽しんでいました😊



誰一人立つことなく座って集中して遊んでいる姿に成長を感じました✨私たちにとっても嬉しい1日になりました♥

りす組さんのときも行った小麦粉粘土。今年も行いました♪去年は、感触を楽しんだり、ちぎってみたりしながら触れている子が多かったのですが、今年はどのように遊ぶのかな～と見ていると、いろんな色の粘土を混ぜないようにして遊ぶ子、最初から混ぜて色の違いを楽しむ子、小さな丸をたくさん作っている子など、一人ひとり違う遊び方をしていました✨感触遊びが苦手だった子も自ら粘土に触れ、成長を感じた1日になりました♥